










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	20
Feb
2020

		
				
			Los históricos Cines Conde Duque se convertirán en un supermercado
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Otras Noticias																		 - 					
						
													Madrid												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Madrid]Aprobada en comisión la modificación del uso 





Las negociaciones entre el Ayuntamiento de Madrid, a través de la  Junta Municipal del Distrito de Salamanca, y la sociedad Locales EMA,  propietaria del cine Conde Duque Goya, han fructificado y la sala  permanecerá abierta hasta el mes de junio, mientras la empresa trabaja  en la búsqueda de un nuevo espacio en el distrito donde ubicar esta  instalación cultural en el último trimestre del año. Mientras, durante  la época estival, el distrito contará con un cine de verano en el parque  Eva Duarte. Así lo ha anunciado el concejal, José Fernández, en el  último pleno del distrito.

Representantes de la Junta Municipal de Salamanca, del Área de  Desarrollo Urbano y los gestores del cine han mantenido en las últimas  semanas diversos contactos para dar continuidad a esta actividad y  evitar que el distrito prescinda de esta infraestructura cultural, la  única en todo Salamanca. Finalmente, hoy se ha aprobado en la Comisión  Permanente del área el plan especial que permite el cambio de uso del  local que alberga en la actualidad los Cines Conde Duque en la calle  Goya, que será ratificado en el próximo pleno municipal ya que no  existen trabas administrativas para su reprobación. No obstante, tal y  como ha destacado el delegado de Desarrollo Urbano, Mariano Fuentes,  desde el Ayuntamiento “hemos dado la posibilidad y la viabilidad para  seguir teniendo un cine en el distrito y se ha encontrado la inversión  por parte de las distribuidoras”.

De esta manera, Fuentes se ha dirigido a los grupos municipales para  solicitarles su apoyo para que el distrito no se quede sin esta dotación  cultural. “Apoyen a este equipo de Gobierno para garantizar que exista  un cine en Salamanca que es para lo que hemos trabajado nosotros en el  último mes, garantizando que el cine de Goya se quede abierto hasta el  mes de junio y a partir del mes de octubre, si todo va bien, se pueda  ver un nuevo cine en el distrito”, ha solicitado.

En junio de 2018, Locales EMA solicitó el cambio de uso del cine al  Gobierno municipal y la aprobación inicial del expediente se produjo el  27 de septiembre de ese mismo año. Tras solicitar a la empresa un  informe ambiental y otro de sostenibilidad, que fueron entregados al  Área de Desarrollo Urbano Sostenible el 21 de febrero, la Junta de  Gobierno ratificó el Plan Especial para la reconversión de la actividad  del cine de terciaria recreativa a comercial, el 11 de abril de ese  mismo año.
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